

IVC – Rückschau der Sommer - Fahrradtour 2021

Auch in diesem Jahr dem Jahr Zwei der Coronapandemie wurde wieder eine Sommer-Fahrradtour von der Ingenieur-Vereinigung Cuxhaven durchgeführt. Um die Infektionsgefahr so weit wie möglich zu minimieren, mussten die bestehenden AHA – Regeln natürlich von allen teilnehmenden Personen eingehalten werden. Die meisten Teilnehmer waren auch schon zweimal gegen das Coronavirus geimpft worden, so dass die Gefahr sich zu infizieren auf ein Minimum reduziert war.

Die beiden Organisatoren der diesjährigen Fahrradtour waren die Kollegen Kurt Lühmann und Thomas Cords. Den Kollegen Rainer Boeth hatten sie sich als sachverständigen Fahrradfahrer mit ins Organisationsboot geholt. Am Samstag, den 14. August 2021 um 13:30 Uhr trafen sich 27 Fahrradfahrer*innen auf dem Cuxhavener Wochenmarkt am Droschkenparkplatz zum Start zur Sommer-Fahrradtour 2021. Das Wetter war für eine Fahrradtour schon fast ideal, nicht zu warm und nicht zu kalt, eine leichte Briese und ab und zu mal ein ganz kleiner Regenguss, Petrus war gnädig mit uns. Es wurde in zwei Gruppen gestartet, die Gruppe Nummer 1 war die Gruppe mit Fahrrädern ohne elektromotorische – Antriebshilfe. Die Gruppe Nummer 2 startete 20 Minuten später, dies waren Kollegen*innen, die sich von einem Elektromotor etwas Gegenwindhilfe geben ließen.

Die erste Etappe ging auf gut befestigten Landwirtschaftswegen Richtung Holte-Spangen zum Feuerwehrgebäude. Dort ist eine öffentliche Toilette und für uns war die erste kurze Pause angesagt

Die nächste Etappe ging Richtung Berenscher Heideweg über den ehemaligen Truppenübungsplatz zur Holter Straße, durch Berensch und dann direkt zum Küsten-Golfclub „Hohe Klint“. Dort war für uns schon die KAFFEETAFEL eingedeckt. Es gab leckeren Butterstreusel- und Zitronenkuchen dazu Kaffee oder Tee je nach Wunsch.

Nach ca. einer Stunde Kaffeepause startete die erste Gruppe zum nächsten Etappenziel, die zweite Gruppe startete wieder ca. 20 Minuten später. Die Reise führte uns von Oxstedt über Berensch, Arensch durch den Wernerwald nach Sahlenburg und von da aus zu unserem Ziel dem Restaurant Schützenhaus in Brockeswalde. Hier war für uns schon eine Tischformation in U – Form eingedeckt, so dass wir uns alle gut im Blick hatten und uns sehr gut unterhalten konnten, ohne unseren Körper zu verrenken. Fünf Kollegen*innen die nicht mitgeradelt sind, sich aber zum gemeinsamen Essen angemeldet hatten, empfingen uns schon im Lokal. Als Menü gab es ein schmackhaftes Schweineschnitzel oder ein vegetarisches Schnitzel, dazu Kroketten, Pommes und Gemüse. Nach einer kurzen Ansprache unseres Ersten Vorsitzenden Herbert Pape kam von ihm die Frage aller Fragen: Wer organisiert denn die Fahrradtour 2022?

Spontan meldete sich unser Kollege Jürgen Grzeskowiak und seine Frau Beatrice. Sie werden die IVC - Fahrradtour 2022 für die Ingenieur – Vereinigung organisieren. Damit ist die Fahrradtour im Jahr 2022 gesichert. Vielen Dank für die spontane Zusage. Nach dem schmackhaften Essen und sehr netten Gesprächen löste sich die Gesellschaft so gegen 21:00 Uhr langsam auf. Für die Heimfahrt waren die Tourteilnehmer/Innen aus Duhnen, Döse und Stickenbüttel natürlich ein bisschen im Vorteil. Vielen Dank an unsere Kollegen Kurt Lühmann, Rainer Boeth und an meine Frau Angela für ihren tollen Einsatz. Wir freuen uns schon auf die nächste Fahrradtour im Jahr 2022, dann eventuell ja sogar ohne AHA-Regeln.

Euer Thomas Cords

Sommerradtour der IVC 2021



Das ORGANISATIONSTEAM



Kaffeepause auf dem Golfplatz HOHE KLINT in Oxstedt



Treffen auf dem Wochenmarkt



Endziel SCHÜTZENHAUS
Brockeswalde